



SFZ CAPITAL

sfzcapital.de

Impressum

Pflichtangaben gemäß § 5 DDG / Legal Notice pursuant to § 5 DDG

Stand / Last updated: März / March 2026

Impressum (Deutsch)

Angaben gemäß § 5 DDG

Angaben zum Diensteanbieter:

Firmenname	SFZ Capital
Rechtsform	Einzelunternehmen
Inhaber	Sam Zickermann
Anschrift	Lutherstraße 21, 35037 Marburg, Deutschland
E-Mail	sfz.algo@gmail.com
Website	sfzcapital.de

Umsatzsteuer

Nicht umsatzsteuerpflichtig gemäß § 19 UStG (Kleinunternehmerregelung). Eine Umsatzsteuer-Identifikationsnummer liegt derzeit nicht vor.

Verantwortlich für den Inhalt

Verantwortlich für den Inhalt nach § 18 Abs. 2 MStV:

Sam Zickermann · SFZ Capital · Lutherstraße 21 · 35037 Marburg

Datenschutzkontakt

Ansprechpartner für Datenschutzanfragen: sfz.algo@gmail.com

Ausführliche Informationen finden Sie in unserer Datenschutzerklärung unter sfzcapital.de/legal/privacy.

Geschäftstätigkeit

SFZ Capital ist ein Software-Dienstleister (SaaS). Wir entwickeln und betreiben eine kostenfreie Plattform für algorithmisches Trading mit folgenden Funktionsbereichen:

- Interner Simulationsmodus: Virtuelles Kapital bis zu 100.000.000 USD, vollständig simuliert, kein echtes Geld
- Paper-Trading-Modus: Simulation über verknüpfte Broker-Schnittstellen (aktuell: Alpaca Markets)
- Strategie-Builder, Backtesting-Engine, Chart-Analyse, Analytics und KI-Prognose

SFZ Capital ist kein Finanzdienstleister, keine Bank, kein Broker und keine Vermögensverwaltung. Wir führen keine Anlageberatung durch und erteilen keine Handelsempfehlungen. Live-Trading über echte Broker-Konten ist derzeit nicht verfügbar und ausschließlich institutionellen Partnern vorbehalten.

Nutzungsbeschränkungen (Freemium-Modell)

Die Plattform ist für alle Nutzer kostenlos nutzbar. Im Rahmen des kostenlosen Tarifs gelten folgende Beschränkungen:

- Maximal 3 aktive Strategien
- Maximal 10 Backtests pro Tag
- Maximaler Backtesting-Zeitraum: 30 Tage
- Internes virtuelles Kapital: bis zu 100.000.000 USD
- Paper-Trading unbegrenzt

Erweiterte Funktionen (z. B. Monte-Carlo-Analyse, Walk-Forward-Validierung, KI-Prognose) sind dem künftigen Broker-Partnerprogramm vorbehalten.

EU-Streitschlichtung

Die Europäische Kommission stellt eine Plattform zur Online-Streitbeilegung (OS) bereit:
<https://ec.europa.eu/consumers/odr/>

Wir sind nicht bereit oder verpflichtet, an Streitbeilegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle teilzunehmen.

Haftung für Inhalte

Als Diensteanbieter sind wir gemäß § 7 Abs. 1 DDG für eigene Inhalte auf diesen Seiten nach den allgemeinen Gesetzen verantwortlich. Nach §§ 8 bis 10 DDG sind wir als Diensteanbieter jedoch nicht verpflichtet, übermittelte oder gespeicherte fremde Informationen zu überwachen oder nach Umständen zu forschen, die auf eine rechtswidrige Tätigkeit hinweisen. Bei Bekanntwerden von Rechtsverletzungen werden wir derartige Inhalte umgehend entfernen.

Haftung für Links

Unser Angebot enthält Links zu externen Websites Dritter, auf deren Inhalte wir keinen Einfluss haben. Für die Inhalte der verlinkten Seiten ist stets der jeweilige Anbieter oder Betreiber verantwortlich. Bei Bekanntwerden von Rechtsverletzungen werden wir derartige Links umgehend entfernen.

Urheberrecht

Die durch die Seitenbetreiber erstellten Inhalte und Werke auf diesen Seiten unterliegen dem deutschen Urheberrecht. Downloads und Kopien dieser Seite sind nur für den privaten, nicht kommerziellen Gebrauch gestattet.

Legal Notice (English)

Information pursuant to § 5 DDG

Service provider details:

Company name	SFZ Capital
Legal form	Sole proprietorship (Einzelunternehmen)
Owner	Sam Zickermann
Address	Lutherstraße 21, 35037 Marburg, Germany
Email	sfz.algo@gmail.com
Website	sfzcapital.de

VAT

Not subject to VAT pursuant to § 19 UStG (small business regulation). No VAT identification number is currently held.

Responsible for Content

Responsible for content pursuant to § 18 para. 2 MStV:

Sam Zickermann · SFZ Capital · Lutherstraße 21 · 35037 Marburg, Germany

Data Protection Contact

For data protection enquiries: sfz.algo@gmail.com

Full details are available in our Privacy Policy at sfzcapital.de/legal/privacy.

Business Activity

SFZ Capital is a software-as-a-service (SaaS) provider. We develop and operate a free-to-use algorithmic trading platform offering:

- Internal Simulation Mode: Virtual capital up to USD 100,000,000, fully simulated, no real money involved
- Paper Trading Mode: Order simulation via connected broker APIs (currently: Alpaca Markets)
- Strategy Builder, Backtesting Engine, Chart Analysis, Analytics, and AI Forecasting tools

SFZ Capital is not a financial services firm, bank, broker-dealer, or asset manager. We do not provide investment advice or trading recommendations. Live trading via real broker accounts is not currently available to end users and is reserved exclusively for institutional broker partners.

Usage Limits (Freemium Model)

The platform is free for all users. The following limits apply under the free tier:

- Maximum 3 active strategies
- Maximum 10 backtests per day
- Maximum backtest period: 30 days
- Internal virtual capital: up to USD 100,000,000
- Paper trading: unlimited

Advanced features (e.g. Monte Carlo analysis, walk-forward validation, AI forecasting) are reserved for future broker partnership tiers.

EU Online Dispute Resolution

The European Commission provides a platform for online dispute resolution: <https://ec.europa.eu/consumers/odr/>
We are neither obligated nor willing to participate in dispute resolution proceedings before a consumer arbitration board.

Liability for Content

As a service provider, we are responsible for our own content on these pages in accordance with general law pursuant to § 7 para. 1 DDG. We are not obligated to monitor transmitted or stored third-party information. Upon becoming aware of legal violations, we will remove such content immediately.

Liability for Links

Our offering contains links to external third-party websites over whose content we have no control. The respective provider is always responsible for linked page content. Upon becoming aware of legal violations, we will remove such links immediately.

Copyright

Content created by the site operator on these pages is subject to German copyright law. Downloads and copies are permitted only for private, non-commercial use.